



**Auf dem Felde der Ehre
starben den Helden Tod für Kaiser und Reich:**

Theodor Nordmann

am 26./8. 1914 bei Charleroi, Leutn. im Inf.-Regt. 79,
i. W. 1912—1913.

Gerhard Roth

am 9./9. 1914 in Ostafrika, i. W. 1905—1908.

Max Stein

am 9./9. 1914 in Ostafrika, Unteroffizier der Reserve,
i. W. 1906—1908.

Friedrich Klein

am 9./9. 1914 in Ostafrika, i. W. 1908—1909.

Hans Hoeppner

am 12./9. 1914 bei Lizz, i. W. 1912—1913.

Oberlehrer Otto Dürr

am 13./10. 1914
Offizier-Diensttuere im 1. Bayr. Leib-Inf.-Regiment, Westen.

Oberförstmeister Karl Fricke

am 27./10. 1914 vor Ypern, Hauptmann der Landwehr.

Waldemar Knispel

gestorben im November 1914 an Wundstarrkrampf
in Kamerun,
i. W. 1911—1913.



Bernhard Wolff

Kriegsfreiwilliger im Inf.-Regt. 105
7.11. 1914 bei Ypern, in W. seit Ostern 1914.

Heinrich Schradin

am 12./1. 1915 bei Nieuport, Kriegsfreiw. im Inf.-Regt. 180
i. W. 1912—1914.

Bernhard Junghans

am 6./5. 1915, Russland, Kriegsfreiw. i. Drag.-Regt. Nr. 5
i. W. seit Ostern 1912.

Freiherr W. v. Wangenheim

am 20./5. 1915 in Deutsch-Südwestafrika, i. W. 1907—1908.

Walther Kunau

Vizefeldwebel am 27./4. 1915 bei Gibeon.

Gerhard Faber

am 9./5. 1915 bei Arras, Kriegsfreiw. i. Chev.-Regt. „Taxis“
i. W. seit Herbst 1915.

Rolf Smith

Vizefeldwebel d. R. i. Inf.-Reg. 71, Ritter des Eisernen Kreuzes
im Mai 1915 bei Rawa, i. W. 1911—1912.

Arthur Süßmilch

Vizefeldwebel d. R., gest. am 31./5. 1915 (Deutsch-Ostafrika).

Martin Katzer

Leutnant der Reserve, gestorben als ein Opfer seiner
Vaterlandstreue in Sydney, Juni 1915, i. W. 1901—1903.

Bernhard v. Gustedt

Kriegsfreiwilliger im Drag.-Regt. 23
5. Juni 1915 bei Kieling, in W. seit Ostern 1915.



Wilhelm Brepohl

im März 1915 in Russland, Kriegsfreiw. i. Drag.-Regt. Nr. 5
i. W. seit Ostern 1915.

Leopold Trmer

Ritter des Eisernen Kreuzes, Leutnant der Reserve
am 17./6. 1915, i. W. 1907—1909.

Franz Bernouilly

Leutnant der Reserve, Ritter des Eisernen Kreuzes
gest. an seiner Verwundung am 1./9. 1915, i. W. 1902—1904.

Dr. Roland Klein

Leutnant der Reserve, am 25./9. 1915 im Westen
i. W. 1904—1906.

Fritz Schüler

am 25./9. 1915 im Westen, Musketier im Res.-Inf.-Rgt. 82.
i. W. seit Ostern 1914.

Heinrich Fabarius

Fähnrich im Husaren-Regiment Hessen-Homburg Nr. 14
Ritter des Eisernen Kreuzes, am 4. Okt. 1915 in Russland.

Gerhard van Eyken

Leutnant der Reserve in einem Infanterie-Regiment
am 13./10. 1915 in Serbien, i. W. 1913—1914.

Paul Pfizner

Musketier im Res.-Inf.-Rgt. Nr. 82, am 22. Oktober 1915
bei Kolki, i. W. 1912—1915.

**In wehmütigem Stolz werden wir Ihnen
allen ein treues ehrendes Gedenken bewahren!**

Wir hoffen, in einem Heldenhain von deutschen Eichen, womöglich im Anschluß an den schon lange geplanten Bismarckturm, das Gedächtnis unserer unvergeßlichen Heldenkameraden dauernd einzupflanzen zu können.

ferner gedenken wir in stiller Treue der lieben
Kameraden, die bisher noch vermisst sind:

Robert Dent,

Vizefeldwebel der Reserve im Inf.-Regt. 132, seit 31. Oktober 1914,
in W. seit Herbst 1913.

Georg Sippel,

(unser früherer Gehilfe), Muskl. im Inf.-Regt. 132, seit 31. Okt 1914

Alwin Richter,

Kriegsfreiwilliger im Inf.-Regt. 95, seit November 1914,
in W. seit Ostern 1911.

Alfred Schröder,

Gefreiter im 22. Pionier-Bataillon, seit Mai 1913,
in W. seit Ostern 1914.

Eberhard Bahr,

Kriegs-freiwilliger im Drag.-Regt. 9, in Russland, seit Juni 1915,
in W. seit Ostern 1913.

Hab' und Leben Dir zu geben
Sind wir allesamt bereit,
Sterben gern zu jeder Stunde,
Achten nicht der Todesmunde,
Wenn das Vaterland gebraucht.